

Krise in der Beziehung? Eine Chance zur Weiterentwicklung!

Im Rahmen einer Paartherapie bzw. Paarberatung können Sie unter anderem folgende Fragestellungen und Themenkomplexe mit mir bearbeiten:

- Verbesserung der Kommunikation zwischen den Partnern
- respektvoller Umgang miteinander
- Partnerschaft und Kind/Kinder
- Affäre – Ende der Beziehung?
- Sexualität
- Krankheit
- Begleitung nach Verlust des Partners
- Trennung – ja oder nein?

Zu meiner Person:

Ausbildung in Systemischer Paartherapie und systemischer Beratung
(auch Einzelberatung)

Seit über 40 Jahren verheiratet, Vater und Großvater

Paartherapie und Eheberatung sind in Deutschland KEINE Krankenkassenleistung. Allerdings hat dieser Umstand den Vorteil, dass auch alle Antragstellungen bei der Krankenkasse entfallen und demzufolge absolute Diskretion besteht.

Als Selbstzahler können Sie kurzfristig zu mir kommen – auch in den Abendstunden! Sie haben die Möglichkeit, sich für eine Sitzung anzumelden, um mich und meine Arbeitsweise kennenzulernen.

Ein solches Erstgespräch, das bis zu zwei Stunden dauern kann, wird mit 80 Euro berechnet.

Danach entscheiden Sie, ob Sie wiederkommen wollen sowie über die Häufigkeit, den Inhalt und den Verlauf der Gespräche.

Üblicherweise dauern paartherapeutische Sitzungen 90 Minuten und werden mit 90 Euro berechnet.